



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



MINISTRAS ORTIZ Y BATRES SE UNEN A MANIFESTACIÓN

Se refuerzan posturas a favor y en contra de la reforma al PJJ

Ya se han registrado actos de violencia en protestas donde chocan ambos bandos

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Mientras las manifestaciones en contra de la reforma al Poder Judicial suben de tono en los últimos días, las protestas a favor de los cambios a la ley suman el apoyo de las ministras Loretta Ortiz y Lenia Batres.

El miércoles, el magistrado José Manuel de Alba fue agredido en Veracruz, cuando formaba parte

de una comitiva que iba a entablar un diálogo con el Congreso local.

En un video que circuló en redes, se ve al juzgador en el piso después de haber sido atacado presuntamente por la seguridad del recinto legislativo; los asistentes pedían una ambulancia para que se llevara al magistrado, y señalaban a los elementos de seguridad por agredirlo.

Estos actos de violencia también se dieron en la protesta de trabajadores del Poder Judicial afuera de la Cámara de Diputados, en la Ciudad de México, donde acusaron a morenistas de haberlos cometido.

Por otro lado, ayer, un grupo de estudiantes a favor de la reforma



Protestas. Coinciden manifestaciones a favor y en contra de la reforma, en la Corte.

a la judicatura se manifestó a las afueras de la Suprema Corte.

En el evento estuvieron presentes las ministras Batres y Ortiz Ahlf, además de Rafael Barajas *El Fisgón*, director del Instituto Nacional de Formación Política (INFP) de Morena. Ortiz Ahlf remarcó que ella es fundadora de Morena “a mucha honra”, y pidió que los electores le permitan seguir haciendo su trabajo como juzgadora.

“Somos sus servidoras, estamos para servirles, esa es la razón de nuestra función y de nuestra existencia, sólo para servirles, ese es mi mandato, y que lo quiero seguir guardando y respetando, y ejercien-

dolo, y eso va a ser gracias a su voto”.

Por su parte, Batres, quien se autodenominó como “la ministra del pueblo”, insistió en su apoyo a la reforma que impulsa el presidente López Obrador, y repitió el discurso del mandatario.

“No se vale que en nuestro país haya jueces ricos y pueblo pobre. No se vale que se quede el dinero público en los funcionarios. No se vale los lujos mientras haya tanta necesidad en nuestra población”, sentenció la juzgadora.

Según la ministra, la elección en el PJJ será un contrapeso importante. “Necesitamos el control de controles, que es el pueblo”.